

En la catástrofe nacional

# Llegó el futuro

**A**fortunadamente el Sindicato Médico del Uruguay propuso el Sistema Nacional de Salud en la forma en que lo hizo.

¿Cómo lo propuso? A través de la integración de nuestras tradicionales instituciones del mutualismo y el área pública. No usando escombros para reconstruir. No cambiando algo para que todo el resto siga igual. Tampoco cambiándolo todo en un instante para alumbrar una creación perfecta (como nació Minerva de la cabeza de Júpiter, obra de Dioses).

Hoy el gobierno, aparentemente huérfano de proyectos en materia de salud, impulsa uno, implícito: dejar caer las actuales instituciones, abriendo el camino a gerenciadorees privados (proyecto éste explícito del Banco Mundial, y en conflictiva ejecución en los propios Estados Unidos).

En plena emergencia sanitaria nacional, todos los otros actores del área de la Salud, impulsamos el proyecto alternativo: salvar las instituciones, coordinarlas, transformarlas paso a paso, marchando por un largo camino.

El Sistema Nacional de Salud no espera, intocable, en la lejana meta; el Sistema Nacional de Salud es cada paso en el camino. Arranca hoy.

Dr. Barrett Díaz Pose  
Presidente del SMU

ediotaria